

## Sinergitas Bhabinkamtibmas Polsek Pasekan dan Babinsa Gotong Royong Membantu Warga Membangun Irigasi di Desa Totoran

Indramayu - [INDRAMAYU.WARTABHAYANGKARA.COM](http://INDRAMAYU.WARTABHAYANGKARA.COM)

Jul 21, 2023 - 15:37



*Sinergitas Bhabinkamtibmas Polsek Pasekan dan Babinsa Gotong Royong Membantu Warga Membangun Irigasi di Desa Totoran*

Indramayu, - Sinergitas antara Bhabinkamtibmas Polsek Pasekan jajaran Polres Indramayu Polda Jabar dan Babinsa Serda Iswadi terus terjalin erat dalam mendukung pembangunan dan kemajuan wilayah.

Kali ini, Bhabinkamtibmas dari Polsek Pasekan Bripta Slamet Raharjo dan Babinsa Serda Iswadi bergotong royong untuk membantu warga dalam membangun irigasi di Desa Totoran, Kecamatan Pasekan, Kabupaten Indramayu, Jumat (21/07/2023)

Kegiatan gotong royong ini merupakan bentuk konkret dari dukungan dan perhatian aparat keamanan kepada masyarakat. Bhabinkamtibmas dan Babinsa bekerja sama dengan warga untuk mengerjakan pembangunan irigasi yang sangat penting bagi pertanian di wilayah tersebut.

“Kami berharap dengan membantu warga membangun irigasi ini, kita dapat membantu meningkatkan kesejahteraan masyarakat di Desa Totoran. Sinergi antara Polsek Pasekan dan Babinsa merupakan bentuk nyata komitmen kami untuk selalu mendukung kemajuan dan kesejahteraan masyarakat,” tutur Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Pasekan, IPTU Edi Mulyana.

Dalam kegiatan gotong royong ini, anggota Bhabinkamtibmas dan Babinsa bekerja sama dengan warga menggunakan alat-alat sederhana. Mereka juga memberikan arahan dan petunjuk teknis kepada warga agar pembangunan irigasi berjalan dengan baik dan efisien.

Dengan adanya sinergitas dan gotong royong antara Bhabinkamtibmas Polsek Pasekan dan Babinsa, diharapkan pembangunan infrastruktur dan kemajuan wilayah dapat terus berlanjut.

Kebersamaan ini menjadi contoh yang baik dalam mendukung pembangunan dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

“Semoga kerjasama ini dapat terus ditingkatkan untuk memberikan manfaat yang lebih besar bagi warga Desa Totoran dan Sekitarnya,” harap IPTU Edi Mulyana.